
第47回入間台自治会定期総会時にご意見を頂
いた標記案件について、運営委員会において検討
した結果、以下の通りとさせていただきます。

入間台だよりは、入間台５箇所の掲示板にカ
ラー版を掲載している事、及び入間台ホームペー
ジでカラー版の閲覧とダウンロードが可能な事等
を考慮し、回覧用の入間台だよりについては、従
来通りモノクロ版と致します。

その代替案として、カラー版のハードコピーを
希望される方については、事務局の回覧物仕分け
作業時間帯（集会所：第１日曜日午前９時〜１０
時半）に１部１００円で販売致します。

理由：入間台集会所事務室には白黒のコピー機
のみを設置している関係で、カラー印刷について
はプリンターを使用しています。回覧部数全てを
カラー印刷するには、かなりの時間が必要ですし、
インク代も嵩みます。
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入間台ことぶき会

第３回ウォーキングの実施!

穏やかな春の日差しを背に受け、4月27日(火) 
1 9名の参加者と共に入間川沿道一円照寺ー阿須
運動公園のコースをウォークしました。

途中、保育所の園児たちが「おじさん、おばさ
んどこへ行くの」とたどたどしいいい方で聞いて
きました。それがとても可愛くて、抱きしめたく
なるような気持ちで、しばし会話を楽しみました。

また、沿道に咲く花々を見ては、「これはアヤ
メかしらカキッパタかしら」と女性の方は話しな
がら散歩を楽しんでいました。
帰りは、リバーサイド桜並木道を通り、金子坂

は、さすがにきつかったです。
万歩計を見ると、なんと15,000歩強でした。

オープンエアーの中を、川の流れ、緑の景色を見
ながらウォーキングするのは、心身ともに、本当
に健康保持のため大切なことだと思いました。
次回は、6月下旬Aコース桜山展望台往復、B

コース桜山展望台から北コースをウォークする予
定です。

【入間台ことぶき会 会長 渡辺 文治】

各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u ５月２日実施の収益金は次の通りです。ご協力あ
りがとうございました。（収益金 ２９.０５０円
＝売却金 ８,１７０円＋補助金 ２０,８８０

u ６月の自治会廃品回収日は６月６日（日）です。
ご協力の程、よろしくお願いします。

＜会計部＞
u ４月に一括集金させて頂きました、自治会費及び
募金等についてご報告いたします（自治会費：
638世帯、3,055,200円、募金等：628世帯、
716,450円）。ご協力ありがとうございました。

＜６月のスケジュール＞
６月６日（日）春の団地内一斉清掃、廃品回収日、第
３回運営委員会

入間台だより回覧のカラー化要望に対

する自治会運営委員会の検討結果

入間市長・連合区長会長の要請「夏祭り、敬老
会など多数の方が集まるイベントの自粛要請：５
月１４日付」に基づき、残念ながら、令和3年度
の入間台納涼夏祭り、長寿祝賀会を中止致します。

【入間台自治会 会長 椛島 隆富】

令和3年度入間台納涼夏祭り、長寿祝賀

会の中止について！


